

Funciones gratuitas para el público

## Montaje teatral del dramaturgo Jorge Díaz recorrerá el Maule

Chanco, San Javier y Curicó acogerán la obra "Fugitivos de la ausencia", que pondrá en escena la compañía La Luciérnaga en el marco del proyecto "Sismo: Chile se mueve con el arte" del Consejo de la Cultura y las Artes



Imagen de la obra "Fugitivos de la ausencia", de Jorge Díaz, que la compañía La Luciérnaga presentará en Chanco, San Javier y Curicó.

La vejez como momento de vida, de plenitud y de esperanza, en que los recuerdos se materializan confundiendo la realidad, pero llenándola de ternura. Ésta es la propuesta de la

comedia teatral "Fugitivos de la ausencia", de Jorge Díaz, que la compañía La

Luciérnaga presentará gratuitamente la próxima semana en varias comunas de

la Región del Maule. Se trata de un nuevo evento cultural inserto en el pro-

grama "Sismo: Chile se mueve con el arte" del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, en esta oportunidad con el teatro, tal como ocurrió en agosto pasado con la compañía La Troppa y la obra "Gomelos".

Ahora es una pieza de Jorge Díaz, destacado dramaturgo nacional, autor de obras como "El vedado en la botella", "Piel contra piel" y "Pablo Neruda viene volando", entre otras, quien esta semana obtuvo un premio en España por un proyecto teatral llamado "La Travesía", que narra el estrecho vínculo del poeta paralino Pablo Neruda con la Madre Patria.

### GIRA MAULLINA

"Fugitivos de la ausencia" debutará en el Maule el miércoles 3 de noviembre en el Teatro Municipal de Chanco, a las 21:00 horas. El jueves 4 se presentará en la escuela Manuel de Salas de San Javier, a las 20:00 horas; para finalizar con una función el viernes

en el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule (UCEM), campus Curicó, a las 20:30 horas.

La obra narra una historia llena de humanidad y ternura. Trata de dos ancianos interpretados por Diana Sant y Hugo Medina, que encuentran el amor en el asilo en el que viven, y de cómo son duramente reprimidos por atreverse a amar y a tener sexo.

**"La obra narra una historia llena de humanidad y ternura. Trata de dos ancianos que encuentran el amor en el asilo en el que viven, y de cómo son duramente reprimidos por atreverse a amar y a tener sexo"**

La "Luciérnaga" es una compañía que fue creada por Ferrada y Hugo Medina en 1989, como un espacio teatral independiente. Desde ese momento hasta hoy han realizado montajes dirigidos hacia público adulto, del teatro clásico universal, del teatro clásico latinoamericano y también del teatro bufo medieval; y para niños y jóvenes, la serie de montajes de obras de William Shakespeare en la forma de teatro de marionetas con actores.

Manuel Herrera

## Montaje teatral del dramaturgo Jorge Díaz recorrerá el Maule [artículo] Manuel Herrera

Libros y documentos

### AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Montaje teatral del dramaturgo Jorge Díaz recorrerá el Maule [artículo] Manuel Herrera

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile